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СРОЧНО в НОМЕР 

Прощай, «Человек из 
ЗДРДВСТВУЙ.НОВЫЙ 
В минувшее воскресенье 
магнитогорские зрители 
прощались с первым в нашем 
городе мюзиклом «Человек 
из Ламанчи». 

Со дня премьеры было показано 42 
представления, на которых побывали 26 
362 зрителя. Уникальный творческий 
проект Магнитогорского драматическо
го театра имени А. С. Пушкина и Магни
тогорской государственной консерва
тории стал событием года культурной 
жизни города. Об этом говорил на це
ремонии закрытия мюзикла заместитель 
директора ОАО «ММК» по финансам и 
экономике, депутат городского Собра
ния Игорь Виер, выступивший от имени 
руководства комбината - генерального 
спонсора проекта. Спонсировал поста
новку грандиозного спектакля также 
«Кредит Урал Банк» и Стерлитамакский 
комбинат пиво-безалкогольных напит
ков. Информационную поддержку обес
печивали телекомпания «ТВ-ИН», газеты «Маг
нитогорский рабочий», «Магнитогорский ме
талл», «Вести», «Подробности», рекламно-ин
формационный журнал «Имидж», интернет-про
вайдер «Магинфоцентр». Их руководителям 
были вручены благодарственные письма, под
писанные от имени творческого коллектива ди

ректором театра Владимиром Досаевым и рек
тором консерватории Натальей Веремеенко. 
Удостоен такой чести и «Магнитогорский ме
талл». В этом главная заслуга нашего театраль
ного обозревателя Веры Заспич. 

Зал долго аплодировал героям театрального 
действа - автору идеи мюзикла и постановки 
Борису Цейтлину, музыкальному руководителю 

Ламанчи»! 
МЮЗИКЛ! 

и дирижеру Владимиру Галицкому, актерам 
и музыкантам. Особые слова восхищения 
были произнесены в адрес Владимира До-
саева, генерального продюсера. Наталья 
Веремеенко назвала его Дон Кихотом, су
мевшим реализовать сказочную мечту. 

В книге отзывов о мюзикле много востор
женных записей. Одна из них сделана вы
дающимся педагогом Шалвой Амонашвили, 
проводившим в Магнитогорске творческий 
семинар. Владимир Галицкий рассказал, что 
Шалва Александрович, когда был на спек
такле, во время антракта подошел к оркест
ровой яме и обомлел: «В оркестре одни 
дети, а какие уже мастера». Действитель
но, большинство оркестрантов - студенты 
консерватории. «С такими дарованиями 
можно ставить любые мюзиклы», - с гор
достью сказал музыкальный руководитель. 

ЗАО «Профит» учредило приз зритель
ских симпатий. Он был вручен главным дей
ствующим лицам: Сервантесу, Дон Кихоту 
- Игорю Кравченко, Санчо Пансе - Андрею 

Коровниченко, Альдонсе - Алене Никитиной. 
Вдохновленные успехом, актеры и ̂ музыканты 

мечтают поставить новый мюзикл. 
Рэм СЛАВИН. 

На снимке: главные исполнители ролей в 
спектакле - Алена Никитина, Андрей Ко
ровниченко и Игорь Кравченко. 

СТОМЧН'Ш'И^ТЕ'Л'ЕТШП 

И Н В М в Ш Н ИЗ НАШЕЙ ПОЧТЫ 

На фоне растущих цен 
Вчера состоялось очередное заседание городс
кого Собрания. Рассмотрено 19 вопросов различ
ных сфер деятельности города . 

Обсудив исполнение местного бюджета за девять меся
цев текущего года, народные избранники вновь указали на 
слабое использование таких источников поступлений до
полнительных средств в городскую казну, как неналоговые 
отчисления. 

Собрание депутатов утвердило муниципальную целевую 
программу внедрения приборов учета расхода тепловой 
энергии в организациях бюджетной сферы и жилом фонде 
города. Ее реализацию следовало начать еще раньше, что
бы на фоне растущих цен взаимоотношения коммунальщи
ков с потребителями их услуг были уложены в цивилизован
ное русло. Серьезную озабоченность депутатского корпу
са^ вызывает реализация городской программы жилищно
го строительства. Принята подпрограмма реализации'си-
стемы "кредитно-потребительских кооперативов граждан 
для приобретения недвижимости и улучшения жилищных 
условий. 

Профессия и здоровье 
В Москве прошел Первый Всероссийский конгресс 
«Профессия и здоровье» . Организаторами конг
ресса в ы с т у п и л и Минздрав, Министерство про
мышленности науки и технологии, Министерство 
труда и социального развития, Фонд социально
го страхования, Российские академии наук и Рос
сийская академия медицинских наук... 

Конгресс был посвящен стратегии государственной поли
тики в вопросах охраны здоровья трудоспособного населе
ния, в том числе медико-социальным и юридическим аспек
там охраны здоровья работников металлургической промыш
ленности. Магнитогорск и промышленную медицину на конг
рессе представляли главный врач объединенной медсанчас
ти Марина Шеметова и ее заместитель Вера Шевелина. Два 
доклада посвящены проблемам реформирования медико-са
нитарных частей в новых экономических условиях: По-окон
чании работы конгресса был выпущен сборник докладов и 
статей, в который вошли четыре работы магнитогррцав. 

Опыт Магнитогорского металлургического комбината по 
адаптации работы медсанчасти в современных условиях 
заинтересовал Ассоциацию промышленников горно-метал
лургического комплекса России «Амрос». 

ПРИЯТНАЯ ВСТРЕЧА 
В дни недавних школьных осенних каникул для инвалидов 
детства, состоящих на учете в фонде «Металлург», а также 
детей из семей, потерявших кормильца, состоялась очередная 
встреча с прекрасным в Магнитогорской городской картинной 
галерее. 

Просмотр начался с выставки творческих работ студентов-дипломников МаГУ, 
о которых очень интересно рассказала Ольга Русских. Здесь представлены 
вышивка: цветочные композиции, изображения животного мира, пейзажи, а так
же изделия из бересты - шкатулки, расчески, коробочки, браслеты , которые 
просто завораживают. Особый интерес вызвали куклы, представляющие време
на года - весна, лето, осень, зима, а также куклы-марионетки из папье-маше. 

Следующий зал украшен 174 работами учащихся школы N8 14, но как профес
сионально они выполнены. О них рассказала Юлия Барышникова. Здесь и живо
пись, и графика: натюрморты, пейзажи, алфавит, портреты. 

Было представлено и большое искусство - выставка «АРТ-МОСТ». Это работы 
Э. Аниконова, М. Новокщенного и Л. Ивановского. Понравилось многое, но осо
бенно «Портрет девочки», «Незнакомка», «Арлекин», «Кошкин сон», «Малыш и 
Фрекен Бок», «Венеция». 

От имени детей и их родителей выражаем благодарность директору МГКГ 
В. Семиног и всем сотрудникам за приятную встречу. 

Людмила НЕКЕРОВА, 
инспектор фонда «Металлург». 

ОБРАЩЕНИЕ 

ОБЩАЯ ЧИСЛЕННОСТЬ БЕЗ
РАБОТНЫХ в России на-конец ок
тября 2002 года составила 5 млн 145 
тыс. человек и снизилась по сравне
нию с тем же периодом прошлого 
года на 26,8% (против 6 млн 252 тью. 
человек). Эту информацию со ссыл
кой на Госкомстат передал «Интер
факс»*. При этом4 статистики отмеча
ют, что за октябрь количество без
работных в России сократилось на 
0,3 процента, или на 15 тыс. чело
век. Уровень безработицы в России 
в конце октября 2002 года составил 
7,1 процента экономически актив
ного населения. 

МЭР МОСКВЫ ЮРИЙ ЛУЖ
КОВ получил престижную европей
скую премию ремесел в размере 10 
тысяч евро, которую сразу же пере
числил интернату № 11 для детей-
инвалидов Юго-Восточного округа 
российской столицы. Московский 
градоначальник получил эту пре
мию «за большие достижения в об
ласти развития малого бизнеса и ре
месленничества в столице России». 
Сегодня в сфере малого бизнеса 
заняты 1,5 миллиона москвичей. Под
держка, которую московские власти 
оказывают этому сектору экономи
ки, принесла ощутимые результаты. 
Благодаря росту малого бизнеса в 
городе фактически исчезла безра
ботица. Особенно важно, что пред
ставители малого бизнеса «отказа
лись от опеки государства, взяли на 
себя ответственность за свою судь
бу и формируют средний класс в 
Москве»^ пишет газета «Труд». 

ВЕТЕРАНАМ ВЕЛИКОЙ ОТЕ
ЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ будет вру
чен памятный знак «60 лет Победы 
в Сталинградской битве», сообща
ет газета «Известия». Таких зна
ков изготовили ровно 50 тысяч. Их 
будут вручать участникам этого 
сражения, причем проживающим не 
только в Волгоградской области, но 
и на территории России и стран СНГ. 
Дополнительные льготы для его 
обладателей не предусмотре
ны—он будет говорить толь
ко об участии в Сталинг 
радской битве. При из
готовлении знака в ка
честве основы была 
взята медаль «За 
оборону Ста
линграда». 

Птичий рынок может появиться в городе, 
если клубу «Леопольд» удастся оплатить 
30 тысяч рублей за изготовление и монтаж 
раздвигающихся металлических решеток, 
которые будут установлены в цирке 
на первом этаже с восточной стороны. 

На втором этаже и будет находиться птичий рынок. Он 
будет работать по выходным, с 10 до 16 часов. Здесь 
можно будет приобрести различных животных, птиц, гры
зунов, аквариумных рыбок и некоторые сопутствующие то
вары для них. 

Птичий рынок будет иметь и второе название: площадка 
для устройства животных. Тем людям, которым некогда 
самим стоять со своими животными, например с котятами, 
можно будет отдать их девушкам, которые и займутся даль
нейшим устройством «братьев наших меньших». 

Несколько раз в год в цирке планируется проводить 
выставки кошек, голубей. В настоящее время там готовы 
выставочные места - 35 клеток для кошек и 21 клетка для 
голубей. В теплое время года их выставляли на открытую 

Под крышу цирка 
площадку с восточной стороны цирка, и любители живот
ных располагали в них своих питомцев, что было удобно 
для их демонстрации и быстрейшего устройства. 

В связи с похолоданием клетки не выставляют. А зимой 
будут мерзнуть все: и люди, и животные. Перенести пти
чий рынок под крышу цирка можно только после установ
ки решеток. Счет на их изготовление находится у предсе
дателя правления клуба «Леопольд», с которым можно 
связаться через пейджер: 37-17-01, абоненту «Леопольд», 
и оставить свои координаты. 

Надеемся на помощь горожан в. изготовлении этой ре
шетки. 

Александр Ф У Т М А Н , 
председатель клуба «Леопольд». 

Газета в ы х о д и т 
с 5 мая 1935 года 


